



BAJO RESERVA

La corrupción que intentó subir al segundo piso de la 4T

:::: Nos hacen ver que en estos días el actual gobierno ha estado haciendo cosas que hubiesen sido impensables en el sexenio pasado, la más reciente de ellas sucedió ayer cuando el gobierno federal reconoció posibles irregularidades en las licitaciones en la Compra Consolidada de Medicamentos 2025-2026 por cerca de 13 mil millones de pesos y anunció que ya hay funcionarios de Birmex separados mientras se investigan los hechos. Nos dicen que, de confirmarse estas anomalías, podría ser el primer escándalo de corrupción en la presente administración y en donde destaca que el monto de estas irregularidades es cercano al que ocurrió el sexenio pasado en Segalmex. Sin embargo, la gran diferencia, nos hacen notar, es que estas irregularidades fueron detectadas antes de que se concluyera con la entrega de estos contratos millonarios, a diferencia de Segalmex en donde la impunidad reinó.

Desaparecida la titular de la Comisión Nacional de Búsqueda

:::: Nos dicen que a la titular de la Comisión Nacional de Búsqueda no le gusta el foco público, pero los colectivos de buscadores se cuestionan: ¿dónde está **Teresa Guadalupe Reyes Sahagún**? Nos recuerdan que



Teresa Reyes Sahagún

ARCHIVO EL UNIVERSAL

doña Teresa fue designada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** como titular de la CNB en octubre de 2023, después de haber estado al frente del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos. Ahora que la presidenta **Claudia Sheinbaum** anunció que enviará cuatro iniciativas al Congreso para atender el

problema de desapariciones en México, y frente al momento que se vive por el caso Teuchitlán, nos hacen ver que la titular de la Comisión parece estar desaparecida del tema. ¿Alguien se atreverá a pedir cuentas a la funcionaria heredada por AMLO?

La ley es la ley, y las vacaciones son las vacaciones

:::: A unos meses de dejar el cargo, algunos ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) decidieron tomar vacaciones que tenían pendientes. Tal es el caso de **Juan Luis González Alcántara Carrancá** y **Margarita Ríos Farjat**, quienes estarán de descanso estos días por haber integrado la Comisión de Receso correspondiente a 2019 y 2024, respectivamente. Durante la sesión de ayer, que duró apenas cinco minutos, la presidenta de la Corte, **Norma Lucía Piña Hernández**, informó al pleno de las ausencias de ambos ministros porque están tomando el periodo vacacional que les corresponde por haber integrado la Comisión de Receso del Alto Tribunal en los mencionados años. La ley es la ley, y las vacaciones son las vacaciones, ni hablar.

La pifia de Monreal

:::: Ayer, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, anunció a través de sus redes sociales, que la presidenta **Claudia Sheinbaum** decidió retirar su iniciativa para modificar la Ley del ISSSTE, como lo establece el artículo 77 del Reglamento de la Cámara de Diputados, sin embargo, nos explican que esta normatividad sólo faculta a las diputadas y diputados a presentar y retirar iniciativas, nunca habla de la figura presidencial. Monreal, nos dicen, quiso dar una clase de reglamentos, sin embargo, esta vez le falló.